

Le Havre : « Tout sur Jamel » aux Docks Océane

SPECTACLE. Le comique français présentait son nouveau one-man-show.

« Ce soir, je venge les pauvres ! » D'emblée, Jamel Debbouze, qui était aux Docks Océane mercredi soir, annonce la couleur. Au Havre pour y présenter son dernier spectacle, « Tout sur Jamel », le comique n'a pas hésité une seule seconde, avec le franc-parler qu'on lui connaît, à égratigner les personnes des rangées les plus proches de lui. Mais elles ne furent pas les seules, loin de là ! L'équipe de France de football en a par exemple pris pour son grade. « Elle est déjà venue au Jamel Comedy Club, annonce ainsi la star. Mais il a fallu appeler la diététicienne, car les joueurs doivent faire attention à ce qu'ils mangent : imaginez qu'ils se mettent à marquer des buts ! »

Mais Jamel Debbouze a également fait dans la confiance. « J'ai un ami qui est athée, soit un sans domicile fixe de la religion. Moi, je crois en Dieu... parce qu'on ne sait jamais ! » Quant aux élections, il confesse ne pas imaginer un jour voter pour le Modem. « Cela voudrait dire être supporter de l'arbitre lors d'un match entre Marseille et le PSG ! »

Sport, politique, actualité, tout y est passé. Même la vie de famille du comique. « La rencontre entre les parents de ma femme et les miens s'est faite chez ma mère. Elle avait mis les petits plats dans les petits.»

Paris Normandie.fr - 18 Mars 2011